
Pessoas com síndromes gripais não lançadas
Fonte: Prefeituras - Dados de Santo Antônio do dia 27 de abril
Dados parciais, sujeitos a alterações. Atualizado em 26/05/2021
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A descaracterização
das barragens da Vale
construídas pelo méto-
do a montante do siste-
ma Pontal vai provocar
novo boom econômico
em Itabira.

Situação semelhante
foi registrada nos pri-
meiros quatro anos de
2010 com as revitaliza-
ções das usinas do Cauê
e Conceição, que de-
mandaram grande volu-
me de mão de obra e
custaram à mineradora
cerca de R$ 8 bilhões.

Itabira terá novo boom econômico
Novo projeto da Vale prevê remoção de moradores e imóveis no Bela Vista e Nova Vista

Gigantesca área da Vale com rejeito na região da lagoa do Pontal e à direita, centenas de imóveis

Vale conversa com
moradores

Caminhões na área
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Espécie de Sagui observa

Câmara requisita
aumento de repasse ao
hospital de Passabém

Prefeito Ronaldo Sá conta com apoio
dos vereadores para atender pedido

GRATIFICAÇÃO

Doações estão sendo enviadas para
54 municípios da área de atuação

UNIDOS PELA VACINA

Cenibra doa itens de saúde
para bases de atendimento

e hospitais da região

Ação histórica vai zerar demanda por
obras de calçamento no município

QUALIDADE DE VIDA

Barão de Cocais vai
aplicar R$ 17,7 milhões
em 36km de calçamento

Os números de vacinados contra a
Covid em 120 dias são desanimadores

Nesta semana, Minas
Gerais completou 120
dias de imunização con-
tra a Covid-19.

Conforme pesquisa no
portal do Ministério da
Saúde  (MS) “coronavir
us.saude.mg.gov.br/va-
cinometro”,  4.118.978
pessoas no estado já re-

ceberam a primeira dose
e 2,2 milhões a segunda.
Se for considerada a po-
pulação, estimada de 21
milhões de mineiros, e o
números de vacinados, o
estado já imunizou
20,2% da população com
a primeira dose e 10,5%
com a segunda dose.

Prefeito cobra investigação
de incêndio em prédio que

custou R$ 4,1 milhões
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CPI da Itaurb investiga
gestões de três ex-prefeitos

É FOGO
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“Que vantagem têm os mentirosos?
A de não serem acreditados
quando dizem a verdade”.

Aristóteles

Acordo

Na manhã de terça-feira (25), o prefeito
Marco Antônio Lage e o diretor-presidente
da Empresa de Desenvolvimento de Itabira
(Itaurb), Danilo Alvarenga, participaram de
audiência on-line do Centro de Conciliação
e Justiça do Tribunal Regional do Trabalho
(Cejusc), para discussão sobre a reintegra-
ção dos 160 rondantes demitidos em 2019.

Durante a reunião, o prefeito ressaltou
a necessidade de devolver a dignidade aos
trabalhadores, já que considera injusta a
dispensa coletiva. “Nosso objetivo é cele-
brar com todos os rondantes a jornada de
recuperação iniciada na Itaurb. Queremos
fazer justiça a esses servidores, devolven-
do todos os direitos possíveis”, declarou
Marco Antônio Lage. O prefeito analisou
ainda a legalidade do possível acordo. “Es-
tamos preparados para receber os trabalha-
dores, mas sem ferir a legalidade fiscal. Por
isso, a urgência de um acordo”.

A Itaurb, por meio de seu assessor jurí-
dico, Alexander dos Reis Elias, apresentou
a proposta de reintegração, reforçando a
impossibilidade financeira de custear os
valores indenizatórios. Ainda não houve
acordo homologado e a juíza do Trabalho,
Érica Aparecida Pires, determinou uma reu-
nião extrajudicial, entre a Itaurb e os advo-
gados dos rondantes, antes da próxima au-
diência de mediação agendada para o dia
2/7, às 8h30, com o objetivo de traçar um
acordo efetivo entre as partes, abordando
percentuais a serem pagos e garantias le-
gais aos trabalhadores.

Reintegração dos 160
rondantes esbarra em

indenizações

Teve início nesta semana o cadastro para
castração de animais domiciliados e em si-
tuação de rua em Itabira.

O processo de esterilização irá ainda chi-
par os animais para facilitar a identificação
da localização e dos tutores de cada um. O
serviço será prestado mediante um pré-cadas-
tro no link “bit.ly/cadastrocastrapetitabira”.

A equipe de zoonoses irá selecionar os
candidatos de acordo com as prioridades
estabelecidas pelo setor.

O procedimento de castração será reali-
zado em veículo Castramóvel, que será ce-
dido pelo Consmepi ao município de Itabi-
ra. O processo será dividido em seis eta-
pas, as quais devem ser conferidas no link
de pré-cadastro.

Prefeitura inicia cadastro
para castração de cães e

gatos em Itabira

Esterilização

Presidente da Itaurb, Danilo Alvarenga

Dedicar-se a rotina é o melhor que pode fa-
zer neste momento. Pense nos problemas
como quem tenta solucionar um quebra-ca-
beça e encontrará a solução adequada. Terá
uma ideia feliz a respeito dos seus próprios
assuntos.

Se puder, vá ao cinema ou teatro e terá opor-
tunidade de aprender alguma coisa boa en-
quanto se diverte em companhia das pessoas
que estima ou de alguém especial. Não assu-
ma compromissos ou responsabilidade sem
antes estudar suas reais condições.

Seja mais confiante em si mesmo, que con-
seguirá melhores resultados. Todavia, a fase
não será das melhores, principalmente no que
se refere ao dinheiro. Não discuta com pes-
soas desconhecidas. Evite depender dos de-
mais tomando suas próprias iniciativas.

Período de máximo desenvolvimento dos re-
lacionamentos íntimos. A reflexão a respeito
da sua maneira de agir tenderá a trazer maior
harmonia, se bem que uma maneira diferen-
te daquela imaginada por você.

A sua promoção e elevação social poderá ser
efetivada por alguém do seu círculo de ami-
zades. A condição física e mental está em as-
censão, juntamente com o setor profissional.

Bom fluxo astral para novas empresas e em-
preendimentos, mas um tanto quanto negati-
vo para novas amizades e para entrar com re-
cursos na justiça. Procure, também, compre-
ender melhor os familiares e a pessoa amada.

Talvez você tenha de fazer uma viagem ines-
perada, mas não se preocupe, pois os resul-
tados serão excelentes. Estará sob melhor flu-
xo astral. Sucesso social. Cuidado para não
perder o limite que separa o real daquilo que
você fica imaginando.

Influência astral benéfica para você. Terá paz
no setor amoroso, a ajuda dos amigos, paren-
tes e religiosos para elevar seu estado de espí-
rito e de inteligência. Ótimo para negócios e
sorteios. Dinheiro ganho inesperadamente.

Conversas importantes com amigos, aumen-
tando sua compreensão e sua vivência emo-
cional. Eles poderão ajudá-lo nos estudos e
nos assuntos de ordem intelectual. Devido às
energias contraditórias de antes, será melhor
você dormir um pouco mais pela manhã.

O relacionamento com a pessoa amada ten-
de melhorar ainda mais. Um forte impulso
sexual estará fazendo com que vocês procu-
rem se isolar por alguns dias, provavelmente
no campo, para curtir uma fase de fantasias.

Apesar da boa fase que você vem atraves-
sando no trabalho e também na reorganiza-
ção de sua vida particular, provavelmente
neste período você estará sentindo muita fal-
ta da pessoa amada.

Muito boa influência para cuidar de sua be-
leza física e para submeter-se a cirurgias plás-
ticas. A saúde está melhorando bastante, bem
como as chances de progresso financeiro e
profissional.

Impositivo
O orçamento impositivo, emenda à Lei Or-

gânica que destinaria até 1,2% da receita
corrente líquida da Prefeitura de Itabira para
emendas a escolha dos vereadores, de autoria
de Neidson Dias Freitas (MDB), tramitou com
aval de 15 vereadores, contudo, em sessão or-
dinária do dia 18, apenas o autor da matéria e
Sidney Marques Vitalino Guimarães (PTB)
votaram favoráveis, Reinaldo Soares de Lacer-
da (MDB) se absteve e Roberto Fernandes Car-
los de Araújo “Robertinho” (MDB) esteve au-
sente. Os demais vereadores votaram contra.

Impositivo II
Com uma receita líquida estimada de R$ 634

milhões para este ano, 1,2% do orçamento im-
positivo garantiria aos vereadores R$ 7,6 mi-
lhões para obras em ações conforme suas emen-
das, tirando da Prefeitura a prerrogativa de de-
finir se a ação imposta é ou não mais importan-
te do que uma já planejada na Lei de Diretrizes
Orçamentárias (LDO). Para Neidson Freitas, o
projeto, mesmo sendo de grande importância
para os vereadores, foi derrubado devido à gran-
de influência do governo na Câmara.

É fogo
O prefeito de Itabira, Marco Antônio Lage

(PSB), disse que vai cobrar resposta em rela-
ção à fiscalização do prédio e do incêndio na
UPA do bairro Fênix, no domingo (23). Isso
porque a edificação, mesmo inaugurada em
2015, não foi aprovada devido a várias irregu-
laridades com erros estruturais, conforme lau-
dos e pareceres da Comissão Parlamentar de In-
quérito (CPI) nomeada pela Câmara em 2018.

É fogo II
Pelas redes sociais, o vereador Neidson Dias

Freitas (MDB) publicou que neste momento de
indignação com o incêndio da UPA Fênix, é
necessário mostrar à população informações
importantes, lembrando da CPI em 2018 para
apurar as falhas apresentadas na UPA.

Foram ouvidos o prefeito, os secretários de
Obras e Saúde da época, além de diversos ou-
tros envolvidos no projeto.

“O laudo de uma arquiteta especialista em
edificações para a área da saúde comprovou
que a obra não possuía a menor condição téc-
nica de ser entregue à população. Além disso,
o Conselho Municipal de Saúde aprovou a in-
viabilidade de utilização e instalação da UPA.
O que pode ter evitado uma tragédia ainda mai-
or, diante das falhas apontadas no laudo”, pu-
blicou Neidson Freitas.

É fogo III
A conclusão da CPI da UPA Fênix foi en-

caminhada para o Ministério Público Federal,
Tribunal de Constas da União, Corregedoria
da União, e diversos órgãos responsáveis para
apurar e punir os responsáveis. “Desde o iní-
cio dos trabalhos da CPI, ocorreram diversas
tratativas em Brasília, no Ministério da Saú-
de, para dar outra destinação ao prédio e mini-
mizar o prejuízo ao erário público, contudo,
até a presente data não existia nenhum posici-
onamento do órgão sobre o pedido realizado”,
completou Neidson Freitas.
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Teveram início no dia
20 de maio os trabalhos
da Comissão Parlamen-
tar de Inquérito (CPI)
que investiga a situação

A Câmara Municipal
de Passabém enviou in-
dicação à Prefeitura para
aumento do valor repas-
sado mensalmente à
Fundação Municipal de
Passabém, gestora do
Hospital São José. O di-
nheiro extra seria usado
para pagar gratificação
aos funcionários da ins-
tituição de saúde.

O prefeito Ronaldo
Agapito de Sá (PL) con-
sidera louvável a indica-
ção, contudo, informou,
em ofício encaminhado
ao Legislativo no dia 13
de maio, que neste ano o
governo ampliou o re-
passe ao hospital para
R$ 138 mil por mês,
principalmente devido à
elevação dos custos para
ampliação do atendi-
mento, instalação de
semi-leitos de internação
Covid-19, aquisição de
equipamentos para mo-
nitoramento e balas de

Câmara requisita aumento de
repasse ao hospital de Passabém

Prefeito Ronaldo Sá conta com apoio dos vereadores para atender pedido
to real suficiente para
novos repasses para
atender o pedido de gra-
tificação aos colabora-
dores da Fundação Muni-
cipal, benefício que deve-
rá ser discutido e aprova-
do pelo conselho gestor
da própria fundação.

O prefeito Ronaldo
Sá sugeriu que a Câma-
ra, que tem orçamento
superior aos gastos em
decorrência da boa ges-
tão, contribua para que a
gratificação chegue aos
funcionários, devolven-
do de forma antecipada
o saldo em caixa, o qual
seria repassado para a
fundação criar e pagar o
benefício.

Esta medida, de ante-
cipação de saldo em cai-
xa, foi objeto de apreci-
ação do Tribunal de
Contas de Minas Gerais
(TCMG), tornando pos-
sível que a Câmara faça
a devolução dos recursos

de forma antecipada, o
que acontece normal-
mente no encerramento
do exercício, em 31 de
dezembro de cada ano.

“Neste contexto de
dificuldade, acredita-
mos que a Câmara de
Vereadores, sempre par-
ceira da administração
municipal, irá analisar o
requerimento da Pre-
feitura e levá-lo ao ple-
nário para aprovação e
antecipação da devolu-
ção dos recursos, com
devida urgência que o
caso demanda”, acredi-
ta Ronaldo Sá.

Devido ao feriado
de Corpus Christi na
primeira quarta-feira do
mês junho, dia 3, a pró-
xima reunião ordinária
da Câmara de Passa-
bém deve acontecer
apenas no dia 10 de ju-
nho, quando a proposta
deverá ser apreciada
pelos vereadores.

oxigênio, medidas ne-
cessárias para salvar vi-
das de passabeenses e
moradores de cidades

vizinhas, constantemen-
te atendidos no São José.

Foi informado tam-
bém à ex-secretaria de

Saúde e atual presidente
da Câmara, Rosilaine de
Almeida Leite Lourenço
(PP), que falta orçamen-

Proposta para atender servidores da Fundação Municipal deve
ser analisada pela Câmara em junho

A secretária de Assis-
tência Social, Raissa An-
drade, deixou o comando
da pasta na última sexta-
feira (21). A saída já havia
sido planejada e comuni-
cada à Prefeitura Munici-
pal há alguns meses.

Despedindo-se do
cargo que ocupou por
mais de quatro anos,
Raissa celebrou os avan-
ços na política de assis-
tência social do municí-
pio e as respostas da se-
cretaria aos momentos

Raissa Andrade deixa Secretaria de
Ação Social de Barão de Cocais

de crise enfrentados nos
últimos anos. “O senti-
mento é de gratidão a
toda minha equipe, ao
prefeito, e especialmen-
te aos milhares de cocai-
enses que pudemos aten-
der com os projetos, ini-
ciativas inéditas e capa-
citações da secretaria”,
disse Raissa Andrade.

A nova responsável
pelo setor é a psicóloga
e pós-graduada em ges-
tão estratégica de pesso-
as, Denise Vasconcelos,

que já atuava na secreta-
ria há cinco anos. Ela
reúne experiência de
sete anos na política de
assistência social, com
atuação no Cras e Cre-
as, tendo ocupado por úl-
timo o cargo de diretora
do Departamento de Tra-
balho e Renda.

Atuando juntas desde
2017, Raissa e Denise
puderam trabalhar a tran-
sição de modo a garantir
a continuidade dos traba-
lhos e projetos desenvol-

vidos. “Agradeço à admi-
nistração municipal, ao
prefeito Décio Santos e a
Raissa pela confiança.
Daremos continuidade
aos projetos já implanta-
dos, implantaremos no-
vos, já em fase de cons-
trução e, sempre de for-
ma compartilhada com o
público alvo da assistên-
cia, rede e profissionais,
trabalharemos para o de-
senvolvimento e melho-
ria da assistência social
no município”, conclui.

CPI da Itaurb investiga gestões de três ex-prefeitos
Empresa de

limpeza
acumula dívida
superior a R$

80 milhões

financeira e contábil da
documentação da Em-
presa de Desenvolvi-
mento de Itabira (Itaurb),
referente aos últimos 12
anos, envolvendo os go-
vernos de João Izael
Querino Coelho (2009/
2012), Damon Lázaro de
Sena (2013/2016) e por
último, Ronaldo Lage
Magalhães (2017/2020).

O comitê foi formado

pelo requerimento para
instauração da CPI, com
Sebastião Ferreira Leite
“Tãozinho” (Patriota),
presidente; José Júlio Ro-
drigues “Júlio do Com-
bem” (PP), relator; e Mar-
celino Freitas Guedes
(PSB), vogal. Os suplen-
tes são Reinaldo Soares
de Lacerda (MDB); Júlio
César de Araújo “Conta-
dor” (PTB) e Carlos Hen-

rique de Oliveira (PDT).
A CPI vai investigar o

balanço contábil, movi-
mentações financeiras
anuais, aportes de em-
préstimos, processos tra-
balhistas, reintegração
dos funcionários frente
aos processos trabalhis-
tas, análise dos contratos
com terceirizados, recei-
ta e despesa com ênfase
na arrecadação dos valo-

res de limpeza e dos ma-
teriais da segregação em
função da coleta seletiva.

A Itaurb acumula
uma dívida superior a R$
80 milhões, incluindo o
passivo trabalhista. Para
êxito dos trabalhos da
CPI, a Câmara convoca-
rá servidores efetivos,
terceirizados e comissi-
onados e também ex-
funcionários da Itaurb.

Raissa Andrade e Denise Vasconcelos

Empresa de limpeza
tem dívida de R$ 8 m
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Os números de vacinados contra a
Covid em 120 dias são desanimadores

Nesta semana, Minas
Gerais completou 120
dias de imunização con-
tra a Covid-19. Em nú-
meros gerais, do dia 23
de janeiro até agora, fo-
ram enviadas ao Estado
pelo Ministério da Saú-
de 9.619.984 doses das
vacinas Coronavac, As-
traZeneca-Oxford e Pfi-
zer-BioNTech. Deste to-
tal, 8.938.539 foram dis-
tribuídas pelas gerências
regionais de saúde
(GRSs) aos 853 municí-
pios para a imunização
dos grupos prioritários,
entre eles os profissio-
nais de saúde, idosos,
agentes de segurança e
agora, gestantes e puér-
peras com comorbida-
des. Os dados estão no
portal do ministério
“coronavirus.saude.mg
.gov.br/vacinometro”.

Conforme a pesquisa
no endereço eletrônico,
4.118.978 pessoas no es-
tado já receberam a pri-
meira dose e 2,2 milhões
a segunda. Se for consi-
derada a população, esti-
mada de 21 milhões de mi-
neiros, e o números de va-
cinados, o estado já imuni-
zou 20,2% da população
com a primeira dose e
10,5% com a segunda dose.

Nesse ritmo, aliado à
escassez de vacina, Mi-
nas Gerais não deve al-
cançar 50% da popula-
ção vacinada com a se-

gunda dose até o fim des-
te ano, como aponta um
levantamento publicado
recentemente.

Veja dados da
microrregião em box.

Em nível nacional, o
Brasil imunizou com a
aplicação da primeira
dose 39,2 milhões de pes-
soas, o equivalente e 18%
da população. Já com a
segunda dose, foram
imunizados, completa-
mente, pouco mais de
18,5 milhões de pessoas,
ou 8,7% da população,
estimada em 211 mi-
lhões de habitantes.

No Brasil, a maioria
dos vacinados são mu-
lheres (59%) e a faixa

etária que mais rece-
beu doses foi a de 65 a
69 anos (9,7 milhões).
Trabalhadores da saú-
de receberam 11,5 mi-
lhões de doses.

O estado que mais
vacinou é, também, o
mais populoso. São Pau-
lo aplicou 13,2 milhões
de doses, seguido por
Minas Gerais (5,9 mi-
lhões), Rio de Janeiro (5
milhões), Rio Grande do
Sul (4,2 milhões) e
Bahia (4 milhões).

A grande maioria das
doses aplicadas até o
momento é da Corona-
vac (66,1%), seguida de
AstraZeneca (32,2%) e
Pfizer (1,7%).

Embora seja exemplo
mundial em campanhas de

imunização, o Brasil en-
frenta lentidão na vacina-
ção contra a Covid-19 de-
vido à escassez de vacinas.

Na contramão de
quase todos os países
do mundo, o Ministério
da Saúde se comprome-
teu inicialmente com
apenas uma vacina e
não com um leque di-
versificado como ocor-
reu, por exemplo, na
União Europeia e nos
Estados Unidos.

O governo brasileiro
apostou todas as fichas
na vacina da AstraZene-
ca-Oxford, fez pouco
caso da Caronavac e re-
cusou ofertas da Pfizer
ao longo do segundo se-
mestre do ano passado.

A lentidão e possível
omissão na compra de
vacinas está sendo inves-
tigada pela CPI da Pan-
demia. À comissão, o ex-

presidente da Pfizer no
Brasil Carlos Murillo
diz que o governo brasi-
leiro ignorou cinco ofer-
tas de vacinas somente
em 2020. 

Escassez de

vacinas

Mais 64.350

doses

As 47 cidades em
Minas selecionadas
pela Comissão Inter-
gestores Bipartite do
Sistema Único de Saú-
de do Estado de Minas
Gerais (Cibsus), come-
çaram a receber na se-
gunda-feira (24) as
64.350 doses da vacina
Pfizer/Comirnaty.

Um dos critérios para
a escolha das cidades é
ter população superior a
79 mil habitantes. Na re-
gião, apenas Itabira e
João Monlevade.

O vereador de Santa
Maria de Itabira Norber-
to Ferreira da Cruz
“Télo” (PL) propôs, em
reunião ordinária do dia
24, que a Prefeitura es-
tude a possibilidade de
dar nome de uma via
pública de Diel Moreno.

Télo justificou aos
vereadores que a indica-
ção é uma homenagem
ao saudoso cidadão san-
ta-mariense Daniel Pon-
ciano da Cruz, popular
Diel Moreno.

A proposta foi apro-
vada por todos os verea-
dores presentes e enca-
minhada ao prefeito Rei-
naldo das Dores Santos
(Pros) para apreciação.

Os vereadores Mar-
celo Coelho (PDT) e Jair
Lino de Carvalho Lage

Rua de Santa Maria deverá
receber nome de Diel Moreno

(PPS) registraram o le-
gado deixado pelo ho-
menageado.

Diel Moreno nasceu
em 1º de fevereiro de
1969. Casou-se com
Elza Perpétua Custódia,

com quem teve três fi-
lhos. No dia 24 de abril
de 2021, ele faleceu ví-
tima da Covid-19.

Servidor público por
29 anos e apaixonado
por futebol, atuando
como jogador amador e
promotor de jogos com
crianças da comunidade
do Chaves, onde mora-
va, Diel Moreno assu-
miu o cargo de vereador
entre 2009/2012, cum-
prindo um mandato par-
ticipativo e atuante.

Na tragédia do dia 21
de fevereiro, ele mobili-
zou vários voluntários
para auxílio às vítimas
da enchente sem, contu-
do, deixar de lado o jei-
to simples, solidário e
sorridente, se dirigindo a
todos como “moreno”.

Proposta é do
vereador Norberto

Ferreira “Télo”

Fonte: https://coronavirus.saude.mg.gov.br/vacinometro - Dados do dia 21/05/2021
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A descaracterização
das barragens da Vale
construídas pelo método
a montante do sistema
Pontal vai provocar novo
boom econômico em Ita-
bira. Situação semelhan-
te foi registrada nos pri-
meiros quatro anos de
2010 com as revitaliza-
ções das usinas do Cauê
e Conceição, que de-
mandaram grande volu-
me de mão de obra e cus-
taram a mineradora cer-
ca de R$ 8 bilhões.

O plano de descarac-
terização das barragens
foi divulgado pela mine-
radora em 2019 e só ago-
ra, após os primeiros ali-
nhamentos com o Minis-
tério Público, por meio
de auditoria externa in-
dicada pelo órgão, come-
ça a sair do papel.

Conforme o novo
projeto, a primeira eta-
pa será em áreas opera-
cionais da mineradora,
com o reforço dos di-
ques três e quatro, a des-
caracterização do dique
cinco e a implantação de
uma contenção a jusan-
te da barragem Pontal,
com o nome de Conten-
ção Coqueirinho, na re-
gião da Lagoa Coquei-
rinho, entre os bairros
Bela Vista e Nova Vis-
ta. As obras devem ser
iniciadas em breve.

A segunda etapa, ain-
da em estudo, prevê a
descaracterização dos
diques Minervino e Cor-
dão Nova Vista, da bar-
ragem Pontal. Antes, a
Vale vai construir uma
contenção composta de
tubos metálicos no solo,
conectados por chapas
soldadas em aço.

Em relação à desa-
propriações para o início
da segunda etapa, a Vale,
em resposta ao Folha
Popular, informou que

Itabira vai passar por
novo boom econômico

está sendo avaliada a
melhor forma para a re-
moção de moradores e
imóveis da região.

Em visita à região no
dia 21, a reportagem fla-
grou uma equipe assis-
tencial contratada pela
Vale no bairro Bela Vis-
ta. Em conversa com
moradores, foi informa-
do que já existe um pré-
cadastro de cerca de 300
famílias que serão impac-
tadas e que já haviam
ventilado a possibilidade
delas serem levadas para
hotéis da cidade até a
conclusão das devidas
indenizações, fato não
comentado pela empresa.

A Vale também não
se posicionou em relação
a valores a serem inves-
tidos, número de traba-
lhadores na primeira e
segunda etapas, período
das obras e tampouco so-
bre número real de casas
e famílias que deverão
ser removidas.

Em se tratando de
mão de obra, percebe-se
grande volume de vagas
disponíveis por meio do
Sistema Nacional de
Emprego (Sine) Itabira.
Na semana de 17 a 21
de maio, por exemplo,
foram anunciadas mais
de 700 vagas.

A assessoria de Co-
municação do prefeito
Marco Antônio Lage,
informou que o gover-
no está acompanhando
as discussões e que a
Secretaria de Desenvol-
vimento Urbano e a De-
fesa Civil enviaram ofí-
cio solicitando infor-
mações envolvendo a
obra e remoção de fa-
mílias e imóveis. As
primeiras informações
da Vale ao governo são
de que o projeto está
em fase de estudos e le-
vantamentos.

O deputado estadu-
al Bernardo Mucida
apresentou requerimen-
tos à Comissão de Mi-
nas e Energia da As-
sembleia Legislativa,
da qual é vice-presiden-
te, cobrando explica-
ções da Vale sobre a
possível remoção de
300 famílias nos bair-
ros Bela Vista e Nova
Vista, em Itabira. Após
apresentar ofícios à mi-
neradora, que não fo-
ram respondidos, o par-
lamentar voltou a pedir
transparência por parte
da empresa, mas desta
vez com o apoio de ou-
tros deputados. 

Em discurso no ple-
nário na tarde de terça-

Gigantesca área com rejeito na região do Pontal e à direita, centenas de imóveis

O Sine Itabira chegou a fechar uma semana com a oferta de mais de 700
vagas de emprego, com e sem experiência

A Defesa Civil de
São Gonçalo do Rio
Abaixo e a Vale farão
neste sábado, 29, às 10h,
o teste de sirenes do sis-
tema de emergência.

O comissionamen-
to será das sirenes das
barragens Sul, Dicão,
B3 e Dique PDE 3, es-
truturas que atendem
às operações da mina
de Brucutu. O objeti-
vo do teste é verificar
o funcionamento dos
equipamentos, em
cumprimento à legis-
lação vigente.

A Defesa Civil res-
salta que ao ouvir o to-

Vale realiza teste de
sirene em São Gonçalo

que das sirenes, não é
necessário se encami-
nhar para os pontos de
encontro, podendo se-
guir normalmente com
suas atividades, pois é
apenas um teste.

A Vale reforça que
as barragens não tive-
ram alteração no nível
de segurança e seguem
monitoradas 24h, sete
dias por semana, pelo
Centro de Monitora-
mento Geotécnico Vale
(CMG) que, semanal-
mente, também realiza
teste silencioso para
conferência da eficácia
dos equipamentos.

Equipe da
mineradora e
Defesa Civil
orientam a
população

para a ação
neste sábado

(30)

feira (25), Bernardo
Mucida reforçou seu
compromisso com os
moradores que correm o
risco de deixarem suas
casas devido à descarac-
terização do complexo.
A falta de informação,
segundo o deputado, “é
o que tem gerado inse-
gurança e desconforto
aos moradores”. 
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Chega à Câmara projeto
que cria o Diário Oficial

Municipal eletrônico
A Prefeitura de Itabi-

ra encaminhou para a
Câmara de Vereadores o
projeto de lei que cria o
Diário Oficial do Muni-
cípio. A matéria estabe-
lece que as publicações
oficiais sejam feitas por
canal eletrônico, no pró-
prio site da Prefeitura.

O Diário Oficial do
Município será destina-
do à publicidade de atos,
contratos, avisos, editais,
convênios e outras aven-
ças similares ou equiva-
lentes originários do po-
der Executivo, cujas vei-
culações sejam necessá-
rias no atendimento ao
princípio da publicidade.
O projeto ainda estabe-
lece que, sem prejuízo da
publicação no Diário
Oficial do Município, as
publicações também po-
dem ser feitas nos diári-
os oficiais do Estado ou
da União quando houver
essa necessidade.

Segundo o projeto, o
Diário Oficial será publi-
cado através de provedor

Barão de Cocais terá,
pelos próximos três
anos, obras de calçamen-
to em 50 pontos da cida-
de, com total de 36 qui-
lômetros e investimentos
de R$ 17,7 milhões.

Esse está sendo con-
siderado o maior pacote
de investimento em in-
fraestruturar já anuncia-
do no Município, que
tem pouco mais de 32
mil habitantes.

O processo licitatório
para contratar empresa
especializada foi publi-
cado na sexta-feira (21),
e a licitação, na modali-
dade concorrência, está
marcada para o dia 29 de
junho, às 9h.

O empreendimento
histórico é parte do Pla-
no Municipal de Desen-
volvimento em Infraes-
trutura e Urbanismo, con-
templando todas as regi-
ões do município, tanto
sede quanto distritos e
comunidades rurais.

Os serviços serão di-

Barão de Cocais vai aplicar R$ 17,7
milhões em 36km de calçamento

vididos em seis etapas:
mobilização e desmobili-
zação (R$ 175.594,41),
instalações de obras (R$
359.218,71), administra-
ção local (R$ 359.218,
71), drenagem (R$ 4.377.
500,74), pavimentação (R$
10.537.664,33) e terrapla-
nagem (R$ 466.244,79).

Para o prefeito Décio
dos Santos, o maior in-
vestimento em infraes-
trutura da história de
Barão de Cocais é tam-
bém uma ação em prol
de mais qualidade de
vida, mais dignidade e
atenção aos cocaienses.
“Infraestrutura é algo
básico, mas ainda tão
necessário no nosso
país; garantir uma pavi-
mentação, uma drena-
gem bem executada é si-
nal de respeito com a
população e com os co-
fres públicos”, disse.

Os locais que recebe-
rão as obras podem ser
vistos no endereço “ht-
tps://bit.ly/2RL4e3n”

Ação histórica vai zerar
demanda por obras de

calçamento no município

Na segunda-feira (24),
o prefeito Marco Antônio
Lage se encontrou com o
juiz federal titular da 10ª
Vara, Miguel Ângelo de
Alvarenga Lopes, para
discutir a implantação de
uma Unidade Avançada
de Atendimento (UAA)
da Justiça Federal em Ita-
bira. A reunião aconteceu
no município de Nova
Era, cidade natal de Mi-
guel Lopes.

O magistrado, que
desde 2018 também
exerce a função de juiz
auxiliar da Corregedoria
Nacional de Justiça, do
Conselho Nacional de
Justiça, se prontificou a
auxiliar Itabira, inclusi-
ve nas questões técnicas,
para receber a UAA. As-
sim como Marco Antô-
nio Lage, o juiz federal
acredita que uma unida-
de da Justiça Federal em
Itabira contribuirá para
uma melhor resposta dos
trabalhos da área para
toda a região. Nesse pri-

Nova modalidade

de internet banda larga
de domínio público e sis-
tema de fácil acesso para
o cidadão, servidores
municipais e órgãos de
controle externo. A ma-
téria ainda estabelece
que a publicidade dos
atos oficiais atenderá aos
requisitos de autentici-
dade, integridade, vali-
dade jurídica e operabi-
lidade da Infraestrutura
de Chaves Públicas Bra-
sileiras (ICP Brasil).

A veiculação será fei-
ta no portal da Prefeitu-
ra Municipal de Itabira,
no endereço eletrônico
“www.itabira.mg.gov.br”.
A forma de utilização do
Diário Oficial do Muni-
cípio, os requisitos e
conteúdos serão regula-
mentados por meio de
decreto do prefeito Mar-
co Antônio Lage.

O Diário Oficial do
Município no formato ele-
trônico, se aprovado pela
Câmara, entrará em vigor
no prazo de 90 dias após a
data de publicação da lei.

Itabira poderá ter unidade
da Justiça Federal

As negociações foram iniciadas nesta semana pelo prefeito
Marco Antônio Lage e o vereador Bernardo Rosa

meiro momento, ficou
acordado que será feito
um levantamento dos
dados das comarcas vi-
zinhas e uma preparação
estrutural de Itabira.

Para a instalação de
uma UAA, é necessário
um local para montar a
estrutura básica da unida-
de e o deslocamento de
um servidor para prestar
atendimento ao público.
O prefeito itabirano ex-
plicou a importância e a
necessidade da instalação
do posto avançado no
município, especialmen-

te, devido ao grande nú-
mero de processos que
tramitam na Justiça. “É
um projeto inovador para
Itabira e região. Uma uni-
dade de atendimento em
nosso município aproxi-
mará a população da Jus-
tiça Federal, permitindo
uma prestação de servi-
ço mais rápida, efetiva e
de qualidade. Isso repre-
senta um ganho para to-
dos nós. Enquanto prefei-
to, um dos nossos pilares
é fortalecer Itabira insti-
tucionalmente”, disse
Marco Antônio Lage.

Também participa-
ram do encontro o asses-
sor de Gestão, Progra-
mas e Metas, Gabriel
Quintão; o procurador-
geral do Município de
Itabira, Luiz Edson Bu-
eno Guerra; o vereador
e presidente da 52ª Se-
ção da Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB),
Bernardo Rosa; e o ex-
presidente da entidade, o
advogado Edvar Olivei-
ra. A reunião foi uma ini-
ciativa do prefeito Mar-
co Antônio Lage e de
Bernardo Rosa.

Comitiva de Itabira com o juiz federal titular da 10ª Vara, Miguel Ângelo

Marco Antônio vai a Nova
Era discutir parcerias

O prefeito Marco
Antônio Lage (PSB) es-
teve em Nova Era na se-
gunda-feira (24). Entre
outros assuntos tratados
na cidade vizinha, Mar-
co Antônio visitou o pre-
feito Txai Silva Costa
(Rede). Esta é mais uma
das visitas do prefeito
itabirano às cidades vi-
zinhas em busca de inte-
grar os municípios e tra-
balhar em prol da região.

As pautas da reunião
foram a estrada que liga
as duas cidades, o turis-
mo, o desenvolvimento
da região e a represen-
tatividade institucional
e política de Itabira e
Nova Era.

O prefeito nova-eren-
se Txai Costa destacou
que conhece e admira o
trabalho de Marco Antô-
nio Lage há tempos, in-
clusive, antes do itabira-
no ser eleito para adminis-
trar a cidade. Txai tam-
bém lembrou que já este-
ve reunido com Marco
Antônio em outras opor-
tunidades. “Já tinha admi-
ração pela pessoa que o
Marco Antônio é e pelo
trabalho que ele desenvol-
ve. Em outras ocasiões,
nos encontramos para dis-
cutir causas em comum e,
agora que somos prefeitos
de cidades-irmãs, temos
muito a contribuir juntos
para a nossa região”, disse.

Turismo e desenvolvimento

Prefeito de
Itabira e o de

Nova Era,
Txai Costa
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O prefeito de Itabira,
Marco Antônio Lage, vi-
sitou na manhã de segun-
da-feira (24) a estrutura
que deveria abrigar a
Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA), no bair-
ro Fênix, destruída por
um incêndio na tarde de
domingo (23).

A polêmica obra foi
inaugurada em 2015,
gestão do ex-prefeito
Damon Lázaro de Sena,
custou R$ 4,1 milhões,
sendo R$ 3,1 do Gover-
no Federal e R$ 1 milhão
de contrapartida da Pre-
feitura, e não chegou a
funcionar devido a irre-
gularidades.

O prefeito pediu que
o Ministério Público e a
Corregedoria de Polícia
Federal investiguem a
obra e o incêndio.

O incêndio teve iní-
cio por volta das 15h30.
De imediato, o Corpo de
Bombeiros foi acionado
pela Coordenadoria Mu-
nicipal de Proteção e
Defesa Civil (Comp-
dec). Os militares, com
apoio do Grupo Estraté-
gico de Segurança da
Vale e de caminhões-
pipa do Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto
(Saae), conseguiram con-
trolar as chamas cerca de
duas horas depois, contu-
do, a edificação ficou
completamente destruída.

Prefeito cobra investigação
de incêndio em obra irregular

que custou R$ 4,1 milhões
Provoca rivais e
acaba baleado
Um homem de 24 anos

procurou atendimento no
Pronto Socorro de Itabira
por volta das 22h de sá-
bado (22), após ser balea-
do no bairro Pedreira.

Informações da Polí-
cia Militar apontam que
ele foi socorrido pelo ir-
mão e que a tentativa de
homicídio teria acontecido
em uma casa, no bairro
Pedreira, após cinco ho-
mens encapuzados, com
armas de fogo, dispararem
contra a vítima, que foi al-
vejada no abdômen.

Os autores fugiram a
pé, e em via pública, a
PM apreendeu fragmen-
tos de projétil e cápsulas
de munições de armas de
fogo. Os policiais recebe-
ram denúncia de que a
vítima estava em compa-
nhia de dois indivíduos,
transitando em motoci-
cletas pelo bairro, com
armas de fogo e provo-
cando os rivais.

Três são presos
no Bethânia

Três acusados de trá-
fico de drogas com ida-
des de 20, 22 e 37 anos
foram presos às 14h de
domingo (23), no bairro
Bethânia, em Itabira.

A PM estava no bair-
ro Madre Maria de Je-
sus, vizinho ao Bethânia,
para apurar disparos de
arma de fogo que atingi-
ram duas pessoas no dia
anterior. Ao verem o au-
tor de 20 anos entregan-
do embalagem a ocupan-
tes de uma Parati, fize-
ram a abordagem.

Com os envolvidos, a
Polícia Militar encontrou
10 pinos de cocaína e R$
508. Os indivíduos foram
presos e disseram que ti-
nham comprado a droga
para levarem a uma festa
no bairro Fênix.

PM prende
suspeito em bar

A Polícia Militar de
João Monlevade pren-
deu na sexta-feira (21),
em um bar no bairro
Campos Elísio, um indi-
víduo de 19 por suspeita
de tráfico de drogas.

Com o infrator, fo-
ram encontradas duas
pedras de crack, além de
dois pinos de cocaína e
R$ 322 em dinheiro. O
indivíduo foi preso e en-
caminhado à delegacia,
juntamente com o mate-
rial apreendido.

O prefeito Marco
Antônio Lage foi até o
local do incêndio na ma-
nhã de segunda-feira
(24) para ver de perto os
danos causados em toda
estrutura.

Ele disse estar indig-
nado com a situação de
abandono e com o des-
perdício de dinheiro pú-
blico e afirmou que Ita-
bira merece e precisa ter
uma UPA para comple-
tar o complexo de saúde
pública que conecta os
atendimentos do Progra-
ma de Saúde da Família
(PSF) e os hospitais da

Os prédios do Pro-
grama Saúde da Família
e da Farmácia de Minas,
localizados ao lado da
estrutura destruída pelo
fogo, não sofreram da-
nos. Uma equipe da Se-
cretaria Municipal de
Saúde, tão logo autoriza-
do pelo Corpo de Bom-
beiros, retirou vacinas e
outros insumos que esta-
vam acondicionados no
local. Os dois imóveis
permaneceram fechados,
sendo reabertos na quin-
ta-feira (27).

A edificação destruí-
da pelo incêndio foi
construída entre 2014 e
2015, com estrutura de
módulos. A estrutura foi
dada como concluída,
mesmo tendo sido entre-

gue sem sistema de ener-
gia elétrica ou qualquer
equipamento necessário
para atendimento em
saúde. Posteriormente,
órgãos como o Conselho
Municipal de Saúde e a
Câmara Municipal de
Vereadores conduziram
investigações que apon-
taram para problemas
estruturais que impedi-
am o uso do prédio como
uma UPA.

Em 2018, a Comissão
Parlamentar de Inquéri-
to (CPI) da Câmara, ci-
tou relatório da arquite-
ta Rosangela Maria dos
Santos, produzido em
2017, no qual aponta que
“inconformidades arqui-
tetônicas, predominantes
na edificação implanta-

da para o funcionamen-
to de uma UPA, repre-
sentam riscos para a se-
gurança dos trabalhado-
res, para eficácia da lim-
peza nas superfícies dos
diversos ambientes e
consequentemente para
os usuários dos serviços
oferecidos”.

O mesmo relatório
aponta que a UPA pos-
suía problemas de aces-
sibilidade, no sistema de

ar-condicionado, no as-
pecto construtivo que
impedia a devida limpe-
za das superfícies, au-
sência de rede de esgoto
adequada, no revesti-
mento do piso e no flu-
xo e setorização dos am-
bientes. Nos últimos seis
anos, então, passando por
duas gestões, as irregula-
ridades apontadas não
foram corrigidas e o pré-
dio seguiu abandonado.

A atual administra-
ção da Prefeitura de Ita-
bira fazia estudos para
uma nova utilização do
prédio, já que as carac-
terísticas e o modelo
construtivo impediam o
uso para uma Unidade
de Pronto Atendimento.
Qualquer alteração, no
entanto, dependia de au-
torização do Governo
Federal, já que a obra foi
custeada com recursos
da União. Ao mesmo
tempo, há uma investiga-
ção em curso, iniciada
pelos órgãos de controle
após a CPI realizada pela
Câmara de Vereadores.

Prefeito visita local

cidade. “Nós vamos ter
uma UPA em Itabira.
Vamos trabalhar para
que isso aconteça. Este
é o meu compromisso.
Peço que o Ministério
Público, a corregedoria,
a Polícia Federal, todas
as instituições envolvi-
das, investiguem este
caso. Precisamos enten-
der a causa do incêndio,
mas precisamos saber o
que aconteceu com esta
obra do início ao fim e
encontrar os verdadeiros
culpados, para que o di-
nheiro volte aos cofres pú-
blicos”, disse o prefeito.

Marco Antônio cobra investigação

Fogo consumiu construção que deveria ser uma unidade de saúde

Durante a reunião
ordinária do dia 24 de
maio, o vereador de
Santa Maria de Itabira,
Jair Lino de Carvalho
Lage (PPS), apresen-
tou duas indicações em
plenário. A primeira,
solicita ao Governo
Municipal a constru-
ção de um muro de ar-
rimo na rua Dona Ne-
ném, próximo ao núme-
ro 500, no bairro Nova
Santa Maria. Conforme
Jair Lino, são recorren-
tes as quedas de barran-
cos na região, dificul-
tando a passagem de
pedestres e veículos.
Com a tragédia do dia

Jair Lino pede construção de muro
e instalação de poço artesiano

21 de fevereiro, a situa-
ção se agravou.

Outra indicação apre-
sentada refere-se à insta-
lação de um poço artesi-

ano na comunidade ru-
ral de Córrego da Lage.
Recentemente, mora-
dores fizeram um abai-
xo-assinado para sensi-
bilizar o governo. Pelas
informações, a nascen-
te que abastece a comu-
nidade não tem infraes-
trutura adequada, fica
exposta a animais e a
água chega às casas de
forma turva, impossível
para o consumo huma-
no, colocando em risco
a saúde de todos.

As duas indicações
foram aprovadas por to-
dos os vereadores presen-
tes e encaminhadas para
análise da Prefeitura.

Vereador Jair Lino
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Cenibra doa itens de saúde para bases
de atendimento e hospitais da região

Doações estão
sendo enviadas

para 54
municípios da

área de atuação
da empresa

A adesão da Celulose
Nipo-Brasileira (Ceni-
bra) à campanha Unidos
Pela Vacina, liderada
pela Federação das In-
dústrias do Estado de
Minas Gerais (Fiemg),
foi imediata e espontânea
nos 54 municípios onde
atua. Por meio de um di-
agnóstico feito a partir do
contato direto com pre-
feitos e secretários de
Saúde, a Cenibra realizou
a compra de materiais e
equipamentos necessári-
os à vacinação da popu-

lação e ao tratamento de
pacientes da Covid-19.

Dentre eles, se desta-
cam: câmaras frias, free-
zers e caixas térmicas
para conservação ou ma-
nuseio de vacinas, bom-
bas de infusão, aparelhos
de pressão arterial, cadei-
ras de rodas e macas para
transporte de pacientes,
aventais, toucas e másca-
ras cirúrgicas, álcool em
gel, e ainda EPIs e mate-
riais de limpeza.

Em virtude da pan-
demia, a demanda por
estes equipamentos
cresceu consideravel-
mente em todos os seto-
res que buscam adquiri-
los para uso nos estabe-
lecimentos ou para do-
ação. Dessa forma, al-
guns destes equipamen-
tos serão entregues até
o mês de junho, em ra-

zão de um prazo maior
para a entrega solicita-
da pelos fornecedores.

De acordo com o di-
retor industrial e técnico,
Júlio César Tôrres Ri-
beiro, a Cenibra está en-
gajada no apoio à vaci-

nação nos municípios.
“Mundialmente, um dos
poucos pontos de con-
senso é de que a vacina-
ção é a nossa maior es-
perança de controlar a
pandemia. Digo contro-
lar, pois mesmo após a

vacinação, não podemos
abaixar a guarda. A luta
contra o novo coronaví-
rus é de toda a socieda-
de. Cada um fazendo sua
parte, com certeza, será
mais fácil superar este
desafio”, afirmou.

Histórico
Desde o início da

pandemia, a Cenibra
implementou diversas
ações para garantir a
saúde e a segurança dos
empregados e familia-
res. A partir destas me-
didas, a empresa garan-
tiu um ambiente de tra-
balho saudável e segu-
ro para todos e mante-
ve total apoio aos em-
pregados contaminados
pela Covid-19. Assim, a
Cenibra tornou-se uma
referência no enfrenta-
mento ao novo corona-
vírus. Em nenhum mo-
mento, as atividades
florestais e industriais
foram comprometidas,
o que possibilitou a
empresa a estabelecer
um novo recorde de
produção em 2020.

Processo de distribuição teve início neste mês e segue até junho


